

FDP-Stadtverband Melsungen

Weihnachtsmarkt-Petition: FDP Melsungen lädt

Unterstützer zu Treffen ein

(Melsungen, 13.06.2019) Nach der kontroversen Diskussion rund um den Melsunger Weihnachtsmarkt, die vom FDP Stadtverband Melsungen angestoßen wurde, soll der Weihnachtsmarkt im Jahr 2019 zunächst in seiner unveränderten Form bestehen bleiben. Das hat Bürgermeister Markus Boucsein in der jüngsten Stadtverordnetenversammlung erklärt. Er werde den Magistrat bitten, seine Entscheidung bezüglich des Weihnachtsmarktes noch einmal zu überdenken. Ziel sei, im Rahmen einer Arbeitsgruppe ein neues Konzept für den Weihnachtsmarkt ab 2020 zu entwickeln, das von allen Interessengruppen getragen wird. Aus diesem Grund sollen Mitgliedern der Fraktionen, des Magistrates, der Gemeinschaft des Melsunger Einzelhandels sowie Vertreter des Jugendparlaments eingeladen werden.

Die FDP bedankt sich bei allen bisherigen Teilnehmern und Teilnehmerinnen der Online-Petition „Keine Änderungen am Melsunger Weihnachtsmarkt“. Über 400 Unterstützer haben die Petition mittlerweile on- und offline unterzeichnet, mehr als 140 Kommentare sind eingegangen. Für den FDP Vorstandsvorsitzenden Alexander Katzung eine wichtige Form der Bürgerbeteiligung: „Wir wollen nun die Kommentare auswerten und alle Beteiligten zu einem Treffen einladen. Ideen und Meinungen sollen gesammelt und als Anregung in den geplanten Arbeitskreis einfließen“, so Katzung. Interessierte Bürger und Bürgerinnen sind am 27. Juni um 19 Uhr zu einem Treffen in lockerer Runde im Restaurant Rialto am Sand eingeladen.